
 
 
 
 
 
 
 

新年度のごあいさつ 

美しい花が咲きほこり、満開の桜のもと、２９名の生徒が入学し令和３年度が

スタートしました。生徒たちが、それぞれ確固たる目標を持ち、自己の可能性

を最大限に伸ばし、充実した高校生活を送ることを期待しています。 

本校は、「誠(まこと)」を校訓とし、「地域に信頼され、必要とされる、魅力

ある学校づくりの推進」の教育方針のもと、地域に根ざした活動を展開してお

ります。中学校２校と連携型中高一貫教育を推進し、教員の乗り入れ授業、中高

の合同行事や部活動の連携など、中高６年間を見通しながら守り育てる取組を行

っております。今後ともなお一層のご支援を賜りますようよろしくお願いいたし

ます。 

昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策によ

り、学校行事の中止や規模縮小、また伝統の舟グ

ロー大会や国境マラソン大会及び地域行事のボ

ランティア活動など多くの行事が中止となりま

した。現在もその影響は続いておりますが、今年

度は、様々な状況に鑑み、伝統の灯を絶やすこと

がないよう活動が再開できればと願っておりま

す。 

さて、入学式では、昨年から言い続けてきた言

葉を繰り返しお伝えしました。それは、「そうね」

「ごめんね」「ありがとう」という３つの言葉で

す。「そうね」と言って受け入れ、「ごめんね」と

いう気遣いの心を持ち、「ありがとう」という人を幸

せにする言葉をかける。家族や友人、職場などすべての人間関係がうまくいく魔法の言葉です。い

つまでも忘れないようにしてもらいたいと思います。これからも、思いやりの心をもち、人の心に

寄り添うことができる心の教育を推進して参りたいと思います。   

最後に、これから自立の道を歩んでいく生

徒たちを、私たちは長い目で見守っていきま

す。自ら考え、行動する、逞しい若者に育つ

ことは、保護者や地域の皆様、そして我々教

職員の共通の願いであります。お互いに手を

携えて、生徒たちの成長を手助けできればと

思います。「頑張る君に応える高校」のキャ

ッチフレーズのもと、生徒の進路実現に向け

て、ふるさとを愛し、地域を支えていく人材

を育成して参ります。生徒たちが、健康で有

意義な高校生活を送ることを心から祈念し、

年度始めのあいさつといたします。 
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対面式・歓迎セレモニー 
４月９日（金）、一年生と新転任の先生方の対面式・歓迎セレモニーが行われました！  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新入生の決意表明 
 

 

１年Ａ組 山本貫太郎  

 僕は高校生活で頑張りたいことが二つあります。一つ目は部活動です。

高校ではソフトテニス部に入りました。先輩方に負けないように日々の練

習を頑張ります。二つ目は勉強です。中学校の時は部活ばかりで勉強をさ

ぼっていました。高校では進学に向けて、集中して授業を受けたり、課題を

真面目に取り組みたいと思います。3年間楽しんでいきたいです。 

 

 
１年 B組 比田勝優茉 

 日々の努力。私が中学校から続けてきたことです。高校でも続けていき

ます。それに加え学力を上げるために勉強を頑張っていきたいと思います。

そのためにも、帰宅後なるべく早く勉強にとりかかり、また、授業や補習

など、大事な語句や、公式などを完璧に覚えテストで良い成績をとれるよ

う頑張りたいと思います。 

 勉強以外でも、行事や普段の生活などを楽しく弾けて、失敗したとして

も、気持ちを切りかえて、レベルアップしていきます。また、友人となる

べく口論にならないように心がけ HAPPYな生活を目指していきます。 

 これからのことを心掛け楽しく生活しつつも自分の考えを持ち自信を持って行動していきます。  

新入生代表あいさつをする１B犬束さん 

紹介される大村先生 芸を披露する末永先生 

歓迎のあいさつをする生徒会長 



 
 
  

新転任の先生方の紹介 ～ようこそ！上対馬高校へ！！～ 
この春、新たに７名の先生方をお迎えしました！ 

 
○谷口 英次（たにぐち えいじ）教頭先生 

 島原高校定時制からお見えになりました。 

美術の先生で、絵画をご専門にされ、ご自身も展覧会に出品されています。「対

馬では絵の題材を探しにいろんな場所を見て回りたい」とおっしゃっています。 

 

 

 

○眞﨑 孝治（まさき こうじ）事務長 

 国見高校からお見えになりました。 

初任の事務長なので、仕事内容の変化に戸惑っているそうです。「対馬ではイカ

釣りに挑戦したいです。」とおっしゃっています。 

 

○野口 武靖（のぐち たけやす）先生 

 長崎南高校からお見えになりました。教科は理科です。３年副担任、剣道部の

顧問をお願いしています。 

趣味は、音楽を聴いたり、ギターを弾いたり、バイクに乗ったり、弓道をした

りと、豊富に持っておられます。「対馬ではエギでイカを釣り、イカの塩辛を自

作したい。」とおっしゃっています。 

 

○大村 優梨（おおむら ゆり）先生 

 佐世保西高校からお見えになりました。教科は家庭科です。１年副担任、ソフ

トテニス部女子の顧問をお願いしています。 

ドライブが趣味で、これから、対馬めぐりを楽しみにしておられるそうです。

以前、島（小値賀島）に勤務していたころは、釣りにもはまっていたそうで「対

馬の釣りスポットを教えてほしいです。」とおっしゃっています。 

 

○木寺 雄希（きでら ゆうき）先生 

 北松農業高校からお見えになりました。今年度、新規採用の先生です。教科は

保健体育です。３年副担任、バレーボール部の顧問をお願いしています。 

趣味はゴルフと映画鑑賞だそうです。「対馬では釣りをして、魚をさばいてみ

たい。」とおっしゃっています。 

 

○末永 翔太（すえなが しょうた）先生 

 今春大学を卒業されたばかりの新規採用の先生です。教科は国語です。２年副

担任、硬式野球部の顧問をお願いしています。 

趣味はドライブやウォーキングで、対馬のいいとこ巡りをしてみたいとのこと

です。「対馬でおすすめの物や場所をたくさん教えてください。」とおっしゃって

います。 

 

○川村 芙美子（かわむら ふみこ）先生 

 鳴滝高校昼間部からお見えになりました。教科は理科です。２年副担任、バレ

ーボール部女子の顧問をお願いしています。 

「日本では対馬だけ」という動植物が多数存在していることに関心をお持ち

で、「ぜひ、ツシマヤマネコには遭遇したいです。」とおっしゃっています。 



<新入生研修＞ 
 
 4月 1２日（月）～１３日（火）の２日間、新入生研修が行われました！ 
各研修やレクレーションを通して交流を深めることができました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

<部活動報告> 

ソフトテニス部 

令和３年度 佐世保地区高等学校ソフトテニス春季選手権大会 

男子      女子 

個人戦 山田青空・修行夢空 3位   個人戦 大島海夢・森田 優 準優勝 

団体戦 優 勝     団体戦 ベスト８ 
 
女子バレーボール部 
令和 3年度 佐世保地区春季大会 
予選リーグ 0-2 九州文化学園 

0-2 壱 岐 
令和 3年度 長崎県春季選手権大会 

1回戦   0-2 大 村 
 
 
 
 
 
 
 

２日間頑張るぞ！ 

団体整列 ハイポーズ！ クラス目標検討中 

     
＜５月の行事予定＞                 ＜６月の行事予定＞ 

 ※新型コロナウイルスの影響で変更する可能性があります。 
６日(木)生徒総会 
７日(金)考査時間割発表 
１４日(木)中間考査～18日(火) 
１９日(水)眼科検診(１年) 
     ふれあい週間 ～28日(金) 
２０日(木)ネットモラル講演 
２２日(土)県総文祭～23日(日)吹奏楽部 
２５日(火)新体力テスト・身体測定 
２７日(木)文字力テスト 

 

１日(火)高総体壮行会 
４日(金)高総体～8日(火) 
１０日(木)高総体報告会 
１４日(月)耳鼻科検診 3年生修学旅行～１８日(金) 
１５日(火)開校記念日 
１７日(木)生徒会役員選挙 文字力テスト 
１９日(土)土曜学習会 
２２日(火)生徒会役員任命式 
２４日(木)考査時間割発表 

― お知らせ ― 

かみこう通信の発行について、今回の 4月号までが紙面での発行・配布になります。次回号か

らは上対馬高校ホームページに掲載のみに変更いたしますので御了承ください。 

HPアドレスは次の通りです。 

アドレス：http://www2.news.ed.jp/bunrui/syoukai/gakkoutuusin/kamikoudayori/ 

なおホームページでの閲覧が可能でない場合は学校までお電話ください 

ますようお願いします。今まで通りの紙面での配布をいたします。 

よろしくお願いします。 

TEL：０９２０－８６－２４６２ 


